いつのまにか令和、ぼちぼち初夏の様相です。遠くに札幌岳の残雪をのぞむ八剣山からNL99号をお送りします。 (拡散希望、不要の方はその旨ご連絡下さい)

八剣山ワイナリーニューズレター99 号 ・ 近況をお伝えします(19519)

●株主様優待ワインは5月末発送予定

お待たせしておりますが、H30 年度分の株主様優待ワインは A 種株主様から 5 月末までに発送予定です。ご存知のように昨年は開花期の長雨で作柄が非常に悪く、特に赤ワイン用は当社畑産+買付分も含め、わずかしか入手できませんでした。恐縮ながら、本年は白またはロゼを中心にお送りすることになりますので、どうぞご了解ください。

●H31 年度株主総会は 6 月末開催で検討しています ようやく決算作業が完了しますので、役員会開催の上早々に日程お知らせします。

●植樹・植栽しています

「10年後を考えるなら木を植えよ!」。 平成の最後に、いろいろ植樹をしました。

- ・栗(ぽろたん6本、ぽろすけ5本):試験圃場の西----最新品種をファームで直売
- ・ブラックアロニア(10本):試験圃場の南水路脇----加工品の赤色原料
- ・カシス(場内自生を10本に分結):試験圃場の南----ジャム用、アロマサンプル
- ・ハスカップ(鉢植えを10本に分結):試験圃場の南----加工品の赤色原料
- ・ライラック(場内から 15 本分結移植)----倉庫脇、並木道風に

なお、ブルーベリー50 本(鉢栽培)は成木になり、マリーゴールドプランター12 鉢は例年どおり設置しております。

●八剣山ファームの活動

試験圃場南の低地(旧田んぼ)約 1000 ㎡は、積雪前に 10トンダンプ 20 台超で残土(火山灰系)搬入してかさ上げし、現在、緑肥に赤クローバーを植えて土壌改良中です。今年はとりあえずバッグ栽培で食用トマトをつくり、加工品に回す予定。第三圃場(小金湯)の畑では、昨年同様ビーツなどを栽培予定です。なお、挿木で増やしているセイベルなどが成長しており、今年はそれなりに収穫が見込めそうです。

以上



